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Федерация  хоккея  России  
  

А.  Ротенберг:  сборная  России  на  правильном  пути,  система  подготовки  
дает  плоды  (Чемпионат.com)  
Председатель   правления   Федерации   хоккея   России   Аркадий   Ротенберг  
поделился   впечатлениями   от   выступления   сборной   России   на   чемпионате  
мира.  

перейти  к  статье  

Владислав  Третьяк:  Сборная  России  сильнее  Финляндии,  с  этим  вряд  ли  
кто  поспорит  (Советский  спорт)  
Президент   Федерации   хоккея   России   (ФХР)   Владислав   Третьяк  
прокомментировал   поражение   сборной   от   команды  Финляндии   в   полуфинале  
чемпионата  мира-2016.    

перейти  к  статье  

ФХР  не  будет  разрывать  контракт  со  Знарком  перед  Кубком  мира  
(Sportbox.ru)  
Президент  Федерации  хоккея  России  Владислав  Третьяк  отметил,  что  неудача  
национальной  команды  в  полуфинале  домашнего  ЧМ  не  повлияет  на  рабочее  
место  главного  тренера  Олега  Знарка.  

перейти  к  статье  

Российские  хоккеисты  не  могут  ставить  других  целей  на  КМ,  кроме  
победы  -  Третьяк  (Р-Спорт)  
Сборная   России   по   хоккею   ставит   задачу   победить   на   Кубке   мира,   заявил  
президент  Федерации  хоккея  России  (ФХР)  Владислав  Третьяк.  

перейти  к  статье  

Третьяк:  Бобровский  и  Панарин  были  великолепны,  а  Телегин  просто  
поразил  (Чемпионат.com)  
Президент   Федерации   хоккея   России   Владислав   Третьяк   подвел   итоги  
выступления   сборной   России   на   домашнем   чемпионате   мира,   где   команда  
заняла  третье  место,  обыграв  в  последней  встрече  сборную  США  со  счетом  7:2.  

перейти  к  статье  

Президент  ФХР  Третьяк:  будем  готовиться  к  Кубку  мира  -  это  престиж  для  
нашей  страны  (Газета.Ru)  
Президент   Федерации   хоккея   России   (ФХР)   Владислав   Третьяк   поделился  
ожиданиями  от  предстоящего  осенью  Кубка  мира  по  хоккею.  

перейти  к  статье  

Владислав  Третьяк:  "Для  того,  чтобы  пробовать  молодежь,  у  нас  есть  
Евротур"  (Sports.ru)  
Глава  ФХР  Владислав  Третьяк  поделился  мнением  о  молодых  игроках  сборной  
России.  
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Федеральная  власть  в  контексте  хоккейной  тематики  

  
Мутко:  российские  хоккеисты  выиграли  бронзу  ЧМ  вдохновенно  и  
убедительно  (ТАСС)  
"От  всей  души  поздравляю  ребят  с  бронзой",  -  сказал  министр  спорта  РФ  

перейти  к  статье  

Мутко:  на  мой  взгляд,  это  был  лучший  чемпионат  мира  (Чемпионат.com)  
Министр   спорта   России   Виталий  Мутко   после   окончания   чемпионата  мира   по  
хоккею  -  2016  оценил  организацию  турнира.  Напомним,  что  в  финале  сборная  
Канады   обыграла   команду   Финляндии   со   счетом   2:0   и   второй   год   подряд  
завоевала  золотые  медали.  

перейти  к  статье  

Владимир  Путин:  Поздравляю  сборную  России  с  бронзовыми  медалями  
(Советский  спорт)  
Президент   РФ   Владимир   Путин   поздравил   сборную   России   с   завоеванием  
бронзовых  медалей  чемпионата  мира.    

перейти  к  статье  

Жуков:  российские  хоккеисты  на  домашнем  ЧМ  провели  только  один  
неудачный  матч  (ТАСС)  
"Играли   с   огромным   желанием,   много   красивых   голов   забили",   -   сказал  
президент  ОКР  

перейти  к  статье  

Жуков:  организация  чемпионата  мира  по  хоккею  была  блестящей  (ТАСС)  
Российские  хоккеисты  стали  бронзовыми  призерами  турнира,  обыграв  в  матче  
за   третье   место   сборную  США   -   7:2,   канадцы   в  финале   обыграли  финнов   со  
счетом  2:0  

перейти  к  статье  

Сборная  России  по  хоккею  
Обзор  дня:  долгожданный  финал...  утешительный  (Спорт  экспресс  (sport-
express.ru))  
Сборная   России   сыграет   лишь   за   бронзовые   медали,   клубы   из   Казахстана  
перехитрили   сами   себя,   словацкий   вратарь   связал   завершение   карьеры   с  
Россией,  а  в  Кельне  начали  продаваться  билеты.  

перейти  к  статье  

Винегрет  из  игроков,  и  чего  не  может  Знарок  (Чемпионат.com)  
Давыдов,   Юшкевич,   Черкас,   Гуськов   -   о   причинах,   механизме   и   следствиях  
поражения  сборной  России  от  финнов  в  полуфинале  ЧМ-2016.  

перейти  к  статье  

Михайлов:  я  резко  против  совмещения  постов,  уже  обжигались  на  этом  с  
Быковым  (Чемпионат.com)  
Двукратный  олимпийский  чемпион  Борис  Михайлов  высказал  свое  отношение  к  
возможному   совмещению  Олегом  Знарком  постов   главного   тренера  в   клубе  и  



  

сборной.  Михайлов  считает,  что  сама  ФХР  должна  прийти  к  единому  мнению  по  
этому  вопросу.  

перейти  к  статье  

Кожевников:  совмещение  Знарком  постов  в  сборной  и  СКА  не  нужно,  оно  
не  поможет  (Чемпионат.com)  
Двукратный   олимпийский   чемпион   Александр   Кожевников   прокомментировал  
информацию   о   том,   что   ФХР   обсудит   с   главным   тренером   сборной   России  
Олегом  Знарком  вопрос  о  совмещении  постов  в  СКА  и  национальной  команде.  

перейти  к  статье  

Светлов:  без  клубной  работы  Знарку  скучновато,  он  ничем  не  занят,  он  не  
в  обойме  (Чемпионат.com)  
Олимпийский   чемпион   Сергей   Светлов   рассказал   о   своих   впечатлениях   от  
матча  за  третье  место  на  чемпионате  мира  по  хоккею  между  сборными  России  
и  США.  Россияне  обыграли  американцев  со  счетом  7:2.  

перейти  к  статье  

Сборная  России  по  хоккею  не  заслуживает  название  "Красная  машина",  
считает  Кузнецов  (Р-Спорт)  
Хоккеисты  сборной  России  не   заслуживают  того,   чтобы  их  называли   "Красная  
машина",  но  им  есть  к  чему  стремиться,  заявил  форвард  Евгений  Кузнецов.  

перейти  к  статье  

Хоккеисты  РФ  чувствуют,  что  проиграли  домашний  ЧМ,  а  не  выиграли  
бронзу  -  Бобровский  (Р-Спорт)  
Хоккеисты   сборной   России   чувствуют,   что   проиграли   домашний   чемпионат  
мира,   а   не   выиграли   на   нем   бронзовые   медали,   заявил   голкипер   Сергей  
Бобровский.  

перейти  к  статье  

Когда  Знарок  выспался.  Россия  разгромила  США  и  взяла  "бронзу"  
(Чемпионат.com)  
В   матче   за   третье   место   сборная   России   забросила   семь   шайб   в   ворота  
американцев  и  завоевала  бронзовые  медали  домашнего  чемпионата  мира.  

перейти  к  статье  

Олег  Знарок:  "Не  могли  не  ждать  Овечкина  и  игроков  из  НХЛ  на  домашнем  
чемпионате  мира"  (Sports.ru)  
Главный   тренер   сборной   России   Олег   Знарок   поделился   мнением   об   игре  
сборной  России  на  ЧМ-2016.  

перейти  к  статье  

Знарок  повторил  ошибки  Быкова.  Мнение  Виталия  Славина  (Советский  
спорт)  
Скажите  пану  Вуйтеку,  что  бронза  чемпионата  мира  мало  значит.  Но  мы,  если  
назвались   "Красной   машиной",   в   любом   турнире   по   определению   должны  
нацеливаться  на  титул.    

перейти  к  статье  

Фетисов:  радоваться  победе  над  немотивированной  сборной  США  и  
бронзе  странно  (Р-Спорт)  



  

Довольно  странно  радоваться  победе  сборной  России  над  немотивированными  
американцами  в  матче  за  третье  место  и  бронзе  домашнего  чемпионата  мира  
по  хоккею,  заявил  агентству  "Р-Спорт"  двукратный  олимпийский  чемпион,  член  
совета  директоров  КХЛ  Вячеслав  Фетисов.  

перейти  к  статье  

Илья  Воробьев:  "Игра  с  финнами  не  получилась,  а  в  целом  турнир  
провели  неплохо"  (Sports.ru)  
Тренер  сборной  России  Илья  Воробьев  после  победы  над  США  (7:2)  в  матче  за  
третье  место  на  чемпионате  мира  в  эфире  телеканала   "Матч  ТВ"  подчеркнул,  
что   команда   провела   неплохой   турнир.   По   словам   главного   тренера  
магнитогорского   "Металлурга",   в   матче   ½   финала   против   Финляндии   (1:3)  
команду  подвела  игра  в  неравных  составах.    

перейти  к  статье  

Олег  Знарок:  "От  выступления  на  чемпионате  мира  остался  осадок"  
(Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
Главный  тренер  сборной  России  подвел  итоги  чемпионата  мира  по  окончании  
победного  матча  за  третье  место  с  американцами  .  

перейти  к  статье  

Алексей  Андронов:  Главная  ошибка  ФХР  в  том,  что  все  завязано  на  
сиюминутный  результат  (Советский  спорт)  
Спортивный   комментатор   Алексей   Андронов   высказался   о   выступлении  
сборной   России   на   чемпионате   мира   по   хоккею.   Также   он   поделился   своим  
мнением  о  том,  какой  вывод  нужно  сделать  из  этого  результата.    

перейти  к  статье  

Форвард  сборной  России  Вадим  Шипачев  стал  лучшим  бомбардиром  ЧМ  
по  хоккею  2016  года  (Р-Спорт)  
Нападающий   сборной   России   Вадим   Шипачев   стал   лучшим   бомбардиром  
чемпионата   мира   по   хоккею   2016   года,   который   проходил   в   Москве   и   Санкт-
Петербурге.  

перейти  к  статье  

Александр  Медведев:  "Бронзу  выигрывают,  а  серебро  -  проигрывают.  
России  надо  брать  медали  ЧМ"  (Sports.ru)  
Первый  президент  КХЛ  Александр  Медведев   -  о  поражении  сборной  России  в  
полуфинале  домашнего  ЧМ  и  предстоящем  бронзовом  матче  с  США.    

перейти  к  статье  

Фазель:  крупная  победа  над  США  -  лучшее  завершение  ЧМ  для  
российских  хоккеистов  (ТАСС)  
"Уверен,  все  в  России  остались  довольны",  -  заявил  президент  IIHF  
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Фазель:  Россия  провела  ЧМ-2016  на  высочайшем  уровне  (Газета.Ru)  
Президент   Международной   федерации   хоккея   (IIHF)   Рене   Фазель  
прокомментировал  итоги  чемпионата  мира  -  2016,  прошедшего  в  России.  
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Россия  осталась  на  втором  месте  в  рейтинге  ИИХФ  (Sportbox.ru)  



  

Сборная  России  сохранила  за  собой  второе  место  в  рейтинге  Международной  
хоккейной   федерации   (ИИХФ).   На   счету   российской   национальной   команды  
3380  очков.  
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Суперфакт  об  очередном  грустном  рекорде  сборной  Олега  Знарка  
(Спортфакт  (sportfakt.ru))  
На   ЧМ-2016   сборная   России   проиграла   больше,   чем   на   всех   предыдущих  
московских  чемпионатах  мира.  
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ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

Федерация  хоккея  России  
  

А.   Ротенберг:   сборная   России   на   правильном   пути,   система   подготовки  
дает  плоды  (Чемпионат.com,  Москва,  22  мая  2016)  
Председатель   правления   Федерации   хоккея   России   Аркадий   Ротенберг  
поделился   впечатлениями   от   выступления   сборной   России   на   чемпионате  
мира.  
"Матч  с  Финляндией?  Результат,  конечно,  достигнут  не  был.  Но  сам  матч  был  
абсолютно   равным,   сборная   России   отдала   все   для   победы,   полностью  
перебросала   соперника,   если   я   не   ошибаюсь,   по  броскам  в   створ   после  игры  
было  29-16,  в  третьем  периоде  13-2  в  нашу  пользу.  Упрекнуть  наших  ребят  ни  в  
чем   нельзя.   Сборная   России   уступила   в   равной   игре   более   чем   достойному  
сопернику.  По   всем   экспертным   оценкам   состав,   который   привезли  финны   на  
ЧМ,   -  один  из  самых  сильных  на  турнире.  Достаточно  сказать,  что  на  текущий  
момент  финны  одержали  9  побед  в  9  матчах.    
Хоккеисты  сборной  -  как  из  КХЛ,  так  и  из  НХЛ  -  выкладывались  в  каждой  смене  
и   старались   до   конца   выполнять   тренерскую   установку.   Телегин   в   концовке  
матча  хотел  продолжить  игру,  даже  когда  получил  болезненный  удар  по  ноге.  
Скажу  так:  в  одной  отдельно  взятой  игре  между  соперниками  примерно  одного  
уровня  может  произойти  все,  что  угодно.  На  результат  может  повлиять  любой  
отскок,  любой  рикошет,  малейшая  ошибка.  Результат  встречи  отрицательный,  
но  нельзя  сказать,  что  сборная  уступила  по  содержанию  игры.  Финны  были  чуть  
лучше  в  реализации  моментов.  И  уж  тем  более  нельзя  говорить  о  системности  
поражения.  Система  подготовки  сборных  команд,  внедряемая  с  лета  прошлого  
года,  дает  свои  плоды  и  будет  работать  в  дальнейшем.  Сборная  и  российский  
хоккей  на  правильном  пути",  -  цитирует  Ротенберга  пресс-служба  ФХР.    

http://www.championat.com/hockey/news-2471248-a-rotenberg-sbornaja-rossii-na-
pravilnom-puti-sistema-podgotovki-dajot-plody.html  

Похожие  сообщения  (4):  
•   Федерация  хоккея  России  (fhr.ru),  Москва,  22  мая  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  22  мая  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  22  мая  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  22  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Владислав  Третьяк:  Сборная  России  сильнее  Финляндии,  с  этим  вряд  ли  
кто  поспорит  (Советский  спорт,  Москва,  22  мая  2016)  
Президент   Федерации   хоккея   России   (ФХР)   Владислав   Третьяк  
прокомментировал   поражение   сборной   от   команды  Финляндии   в   полуфинале  
чемпионата  мира-2016.    
-   Финны   молодцы,   у   них   сильные   юниорская   и   молодежная   сборные.   Они  
работают.  Но  это  не  совсем  показательно,  ведь,  например,  канадцы,  у  которых  
больше   всего   катков,   не   попали   в   медали   на   юниорском   и   молодежном  
чемпионате  мира.  Это  же  не  говорит,  что  там  все  плохо.  Наша  команда  сильнее  
финской,   с   этим   вряд   ли   кто   поспорит.   Просто   надо   свои   моменты  
реализовывать.  Нам  не  повезло,  надо  забивать.  
Да,  сейчас  у  финнов  есть  яркие  молодые  звезды,  но  год  на  год  не  приходится,  
до  этого  не  было  никого  долго  у  них.  Белые  грибы  и  яблоки  растут  не  каждый  
год.  Так  и  у  нас.  Бывает,  каскад  звезд  идет,  а  бывает  -  никого,  -  заявил  Третьяк.  



  

Сегодня  россияне  сыграют  с  командой  США  за  бронзу  домашнего  чемпионата  
мира-2016.    

http://www.sovsport.ru/news/text-item/905831  

К  заголовкам  сообщений  
  
ФХР   не   будет   разрывать   контракт   со   Знарком   перед   Кубком   мира  
(Sportbox.ru,  Москва,  22  мая  2016)  
Президент  Федерации  хоккея  России  Владислав  Третьяк  отметил,  что  неудача  
национальной  команды  в  полуфинале  домашнего  ЧМ  не  повлияет  на  рабочее  
место  главного  тренера  Олега  Знарка.  
  -   Речь   о   разрыве   контракта   с   главным   тренером   сборной   России   по   хоккею  
Знарком   после   ЧМ-2016   не   идет,   -   отметил   Третьяк.   -   Знарок   точно   повезет  
национальную  команду  на  Кубок  мира,   который  пройдет  в  сентябре  в  Канаде.  
Знарок  считает,  что  нужна  работа  в  клубе,  решение  за  правлением  ФХР.    

http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/world_championship/spbnews_NI612440
_FKhR_ne_budet_razryvat_kontrakt_so_Znarkom_pered_Kubkom_mira  

К  заголовкам  сообщений  
Российские   хоккеисты   не   могут   ставить   других   целей   на   КМ,   кроме  
победы  -  Третьяк  (Р-Спорт,  Москва,  22  мая  2016)  
Сборная   России   по   хоккею   ставит   задачу   победить   на   Кубке   мира,   заявил  
президент  Федерации  хоккея  России  (ФХР)  Владислав  Третьяк.  
Сборная   России   в   воскресенье   сыграет   с   командой   США   в   матче   за   третье  
место   на   чемпионате   мира,   проходящем   в   Москве   и   Санкт-Петербурге.   В  
субботу  россияне  со  счетом  1:3  проиграли  финнам  в  полуфинале.  В  сентябре-
октябре  в  Торонто  пройдет  Кубок  мира.  
"Цель  на  Кубке  мира  -  победить,  показать  хороший  хоккей.  Других  целей  быть  
не   может.   Иногда   я   говорю,   что   уважаю   каждую   медаль,   но   меня   понимают  
неправильно.   Конечно,   лучше  всего   золото,   всегда  цель   -   золото.  Но   уважать  
надо   каждую   медаль,   потому   что   она   дается   тяжело",   -   сказал   Третьяк  
журналистам.    

http://hockey2016.rsport.ru/hockey2016/20160522/924881272.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Sports.ru,  Москва,  22  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Третьяк:   Бобровский   и   Панарин   были   великолепны,   а   Телегин   просто  
поразил  (Чемпионат.com,  Москва,  22  мая  2016)  
Президент   Федерации   хоккея   России   Владислав   Третьяк   подвел   итоги  
выступления   сборной   России   на   домашнем   чемпионате   мира,   где   команда  
заняла  третье  место,  обыграв  в  последней  встрече  сборную  США  со  счетом  7:2.  
"Разумеется,  мы   хотели  быть   с   золотыми  медалями,   но   спорт   есть   спорт:  мы  
проиграли   в   полуфинале.   Вчера   было   большое   желание   забить,   но   оборону  
финнов  мы  взломать  не  смогли.  Сегодня  был  другой  хоккей,  открытый,   такой,  
который  нравится  зрителям.  Ребята  доказали,  что  являются  хорошей  командой  
и  что  достойны  уважения  за  выступление  на  этом  турнире.  
Выделять   кого-то   не   хотелось   бы,   но   Телегин   просто   поразил.   Он   был   как  
рабочая   лошадь   -   успевал   везде,   и   в   атаке,   и   в   обороне.   А   в   единоборствах  
жалил  как  оса  любого  соперника.  Для  меня  Телегин  стал  настоящим  открытием.  



  

Конечно,  великолепны  были  и  Сергей  Бобровский,  и  Артемий  Панарин,  можно  
всех   перечислять.   У   нас   хорошая   молодежь,   хорошие   звезды.   Есть   на   что  
равняться",  -  приводит  слова  Третьяка  "Р-Спорт".    

http://www.championat.com/hockey/news-2471538-tretjak-bobrovskij-i-panarin-byli-
velikolepny-a-telegin-prosto-porazil.html  

Похожие  сообщения  (3):  
•   Sports.ru,  Москва,  22  мая  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  22  мая  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  22  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Президент  ФХР  Третьяк:  будем  готовиться  к  Кубку  мира  -  это  престиж  для  
нашей  страны  (Газета.Ru,  Москва,  23  мая  2016)  
Президент   Федерации   хоккея   России   (ФХР)   Владислав   Третьяк   поделился  
ожиданиями  от  предстоящего  осенью  Кубка  мира  по  хоккею.  
"Сейчас  мы  будем  готовиться  к  Кубку  мира,  потому  что  это  престиж  для  нашей  
страны.   Лучшие   хоккеисты   будут   там   играть,   так   что   мы   покажем   хороший  
хоккей.  И  мы  не  относимся  к  нему  как  к  какому-то  выставочному  турниру.  А  то  
злопыхатели  всегда  так   говорят:  если  мы  выигрываем  турнир,   то,   значит,  нам  
было  не  с  кем  играть,  а  когда  проигрываем,  то  мы  совсем  слабые",  -  цитирует  
Третьяка  ТАСС.  
"Так   что  мы   относимся   к   нему   со   всей   серьезностью,   ведь   там   будут   лучшие  
хоккеисты   в   мире,   и   для   нас   это   будет   очередной   экзамен",   -   добавил   глава  
ФХР.  

http://www.gazeta.ru/sport/news/2016/05/23/n_8666981.shtml  

К  заголовкам  сообщений  
  
Владислав   Третьяк:   "Для   того,   чтобы   пробовать   молодежь,   у   нас   есть  
Евротур"  (Sports.ru,  Москва,  22  мая  2016)  
Глава  ФХР  Владислав  Третьяк  поделился  мнением  о  молодых  игроках  сборной  
России.  
-   Теперь   о   тревожном.   Получается,   что   нас   возят   18-летние   мальчишки.   Они  
обыгрывают  лучших  в  России.  Вот  что  печалит.    
-   Ничего   страшного.   Мы   тоже   были   мальчишками   и   обыгрывали   именитых  
канадцев.   Это   спорт.   Действительно,   там   есть   много   молодых   игроков,   им  
нужно   завоевывать   свою   репутацию.   Это   здорово,   что   сегодня   играют   и  
молодость,   и   опыт.   Это   есть   в   Финляндии,   есть   и   в   нашей   команде.   Хоккей  
сегодня  непредсказуем.  
У  нас  хорошие  20-летние  игроки.  Сборная  все  время  в  медалях.  
-  А  что  в  основной  сборной  из  них  никого  нет?  Проворова  взять  побоялись.    
-  Почему?  У  нас  есть  вратарь  Сорокин.  
-  Согласен.  Но  если  про  линию  защиты,  которая  дескать,  уступает  нападению.  
Молодого  там  не  попробовали.  Было  бы  хуже?    
-   Хуже   бы   не   было.   Но   куда   вы   денете   Войнова,   Емелина?   Это   хорошие,  
профессиональные   хоккеисты.  Мы   будем   пробовать   и   молодежь.   Для   этого   у  
нас  Евротур  есть.  Хотя  нас   критикуют,   что  у  нас   там  не  вся   команда,   которая  
здесь   играет.   Но   мы   пробуем,   мы   даем   молодым   игрокам   другой   уровень,   -  
сообщил  Третьяк  в  эфире  "Матч  ТВ".    



  

http://www.sports.ru/hockey/1040309006.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
  

Федеральная  власть  в  контексте  хоккейной  тематики  
  

Мутко:   российские   хоккеисты   выиграли   бронзу   ЧМ   вдохновенно   и  
убедительно  (ТАСС,  Москва,  22  мая  2016)  
"От  всей  души  поздравляю  ребят  с  бронзой",  -  сказал  министр  спорта  РФ  
Сборная  России  по  хоккею  выиграла  бронзу  домашнего  чемпионата  мира-2016  
вдохновенно  и  убедительно.  Такое  мнение  ТАСС  высказал  министр  спорта  РФ  
Виталий  Мутко.  
В  воскресенье  сборная  России  разгромила  команду  США  со  счетом  7:2  в  матче  
за  третье  место  чемпионата  мира.  
"От  всей  души  поздравляю  ребят  с  бронзой,  -  отметил  Мутко.  -  Игра  доставила  
мне  большое  удовольствие.  Вот  так  и  должна  играть  сборная  России  -  уверенно  
и  убедительно,  с  вдохновением".  
"Молодцы!   Ребята   сегодня   полностью   доминировали   над   сборной   США   и  
заслуженно  выиграли",  -  добавил  он.  
Сборная   России   в   третий   раз   в   истории   завоевала   бронзовые   награды  
чемпионата  мира.  Теперь  в  активе  российской  команды  11  комплектов  медалей  
мировых  первенств.  Пять  раз  россияне  становились  чемпионами  мира,  еще  по  
три  раза  занимали  второе  и  третьи  места.    

http://tass.ru/sport/3304365  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Russia  Today  (russian.rt.com),  Москва,  22  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Мутко:  на  мой  взгляд,   это  был  лучший  чемпионат  мира   (Чемпионат.com,  
Москва,  22  мая  2016)  
Министр   спорта   России   Виталий  Мутко   после   окончания   чемпионата  мира   по  
хоккею  -  2016  оценил  организацию  турнира.  Напомним,  что  в  финале  сборная  
Канады   обыграла   команду   Финляндии   со   счетом   2:0   и   второй   год   подряд  
завоевала  золотые  медали.  
"На  мой  взгляд,  это  был  лучший  чемпионат  мира.  Он  прошел  на  самом  высоком  
уровне!   Никаких   спорных   вопросов   по   ходу   турнира   не   возникло.   Я   считаю,  
российский  чемпионат  мира  задал  высокий  стандарт  организации.  Для  меня  эти  
соревнования   запомнятся   своей   атмосферой,   своими   великолепными  
болельщиками   и,   конечно,   самим   хоккеем.   Думаю,   нам   удался   настоящий  
праздник  хоккея.  Организация  таких  соревнований  -  это  очень  непросто,  но  все  
сработали  на  самом  высоком  уровне",  -  приводит  слова  Мутко  ТАСС.    

http://www.championat.com/hockey/news-2471690-mutko-na-moj-vzgljad-eto-byl-
luchshij-chempionat-mira.html  

К  заголовкам  сообщений  
Владимир  Путин:  Поздравляю  сборную  России   с   бронзовыми  медалями  
(Советский  спорт,  Москва,  22  мая  2016)  
Президент   РФ   Владимир   Путин   поздравил   сборную   России   с   завоеванием  
бронзовых  медалей  чемпионата  мира.    



  

"Поздравляю  сборную  России  с  бронзовыми  медалями.  Знаю,  что  болельщики  
хотели   большего,   но   спорт   есть   спорт,   хоккей   есть   хоккей.   Наши   ребята  
старались  и  выкладывались  на  полную",  -  сказал  Путин.    

http://www.sovsport.ru/news/text-item/905935  

К  заголовкам  сообщений  
Жуков:   российские   хоккеисты   на   домашнем   ЧМ   провели   только   один  
неудачный  матч  (ТАСС,  Москва,  22  мая  2016)  
"Играли   с   огромным   желанием,   много   красивых   голов   забили",   -   сказал  
президент  ОКР  
Сборная  России  по  хоккею  провела  только  один  неудачный  матч  на  домашнем  
чемпионате   мира   -   полуфинал   против   финнов.   Такое   мнение   ТАСС   выразил  
первый  вице-спикер  Госдумы,  президент  Олимпийского  комитета  России  (ОКР)  
Александр  Жуков.  
В   субботу   сборная   России   проиграла   команде   Финляндии   в   полуфинале  
турнира   (1:3).   В   матче   за   третье   место   в   воскресенье   россияне   разгромили  
команду  США  (7:2).  
"Сегодня   отличный   матч   был,   у   ребят   все   получалось.   Играли   с   огромным  
желанием,   много   красивых   голов   забили.   Не   всегда   выигрываем,   но   бронза   -  
тоже  хорошая  медаль.  Зрители  не  отпускали  ребят  со  льда,  скандировали  -  это  
приятно",  -  сказал  Жуков.  
"Конечно,  мне   как  болельщику   хотелось  бы,   чтобы  наши  ребята  выиграли.  За  
исключением  игры  с  финнами  наши  ребята  играли  здорово,   красиво.  Но  одна  
неудачная  игра,  и  мы  остались  без  финала.  Но  так  бывает  в  спорте",  -  отметил  
он.  

http://tass.ru/sport/3304408  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Sports.ru,  Москва,  22  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Жуков:  организация  чемпионата  мира  по  хоккею  была  блестящей   (ТАСС,  
Москва,  22  мая  2016)  
Российские  хоккеисты  стали  бронзовыми  призерами  турнира,  обыграв  в  матче  
за   третье   место   сборную  США   -   7:2,   канадцы   в  финале   обыграли  финнов   со  
счетом  2:0  
Организация   чемпионата   мира   по   хоккею   2016   года,   завершившегося   в  
воскресенье  победой  сборной  Канады,  прошел  на  блестящем  организационном  
уровне.   Об   этом   ТАСС   сообщил   президент   Олимпийского   комитета   России  
Александр  Жуков.  
Российские  хоккеисты  стали  бронзовыми  призерами  турнира,  обыграв  в  матче  
за   третье  место   сборную  США   -   7:2.   Канадцы   в  финале   обыграли  финнов   со  
счетом  2:0.  
"Я  был  в  Москве  на  нескольких  матчах  нашей  команды,  -  рассказал  Жуков.  -  На  
мой   взгляд,   все   было   организовано   просто   блестяще!   Но   что   меня   больше  
всего  порадовало,  так  это  зрители  на  трибунах,  особенно  большое  количество  
детей   и   женщин.   Видно,   что   люди   приходили   семьями,   атмосфера   турнира  
была  очень  благожелательной,  это  было  замечательно!"  
Чемпионат  мира  по  хоккею  2016  года  проходил  в  Москве  и  Санкт-Петербурге  с  
6   по   22  мая.  Россия   принимала   чемпионат  мира   после   турниров   2000   и   2007  



  

годов  в  третий  раз.  Еще  четырежды  чемпионаты  проходили  в  Москве  в  период  
существования  СССР  (в  1957,  1973,  1979  и  1986  годах).  
Чемпионат  мира-2017  пройдет  во  Франции  (Париж)  и  Германии  (Кельн).  
О  финальном  матче  чемпионата  
Сборная   Финляндии   в   финальном   матче   чемпионата   мира   по   хоккею   против  
команды  Канады,  проходившем  в  России  сыграла  безвольно,  считает  Жуков.  
"Российская  сборная  в  матче  за  третье  место  сыграла  блестяще.  Считаю,  что  
это   был   вообще   один   из   лучший   матчей   россиян   на   чемпионате,   -   сказал  
Жуков.   -  Финал  же   для  меня   был   неожиданным:  финны   сыграли   безвольно   и  
проиграли   канадцам.   Я   не   думаю,   что   дело   в   том,   что   они   вчера   провели  
тяжелый   матч   против   нас,   скорее   канадцы   тактически   правильно   построили  
игру,  выиграв  с  большим  преимуществом".  
"Хотя  если  бы  наши  играли  с  Канадой  в  финале,  я  не  уверен,  что  канадцы  бы  
выиграли.  Наши  сегодня  показали  сильный  хоккей.  Теперь  с  нетерпением  ждем  
Кубка   мира   в   Канаде,   ведь   там   будут   играть   все   сильнейшие",   -   добавил  
президент  ОКР.    

http://tass.ru/sport/3304695  
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Сборная  России  по  хоккею  
Обзор  дня:  долгожданный  финал...  утешительный  (Спорт  экспресс  (sport-
express.ru),  Москва,  22  мая  2016)  
Сборная   России   сыграет   лишь   за   бронзовые   медали,   клубы   из   Казахстана  
перехитрили   сами   себя,   словацкий   вратарь   связал   завершение   карьеры   с  
Россией,  а  в  Кельне  начали  продаваться  билеты.  
Матч  за  третье  место  на  чемпионате  мира  -  это  издевательство.  Нет,  в  каких-то  
случаях,  конечно,  бронзовые  награды  хороши.  Допустим,  идет  длинный  гладкий  
чемпионат,   а   по   его   итогам   третью   команду   можно   отметить   медалями,  
особенно   если   раньше   она   так   высоко   не   забирались.   Но   бронза   в   кубковой  
сетке!  Сыграют  ли  "Тампа"  и  "Сент-Луис"  в  матче  за  третье  место  в  НХЛ?  Есть  
ли   в   теннисных   турнирах   играх   за   третье   место?   Нет   и   нет.   В   таких  
соревнованиях  победитель  только  один.  Давать  медали  за  поражение  в  финале  
еще   более   унизительно   для   уступивших.   За   прошедшие   несколько   часов   про  
проблемы   сборной   России   сказали   уже   сотни   человек,   даже   те,   кто   только  
узнал  о  существовании  команды.  
Просто  констатирую,  что  мы  снова  упустили  еще  один  турнир  для  подготовки  к  
Олимпиаде.  Опять  пригласили  тех,  про  кого  и  так  знали,  посмотрели  лишь  двух  
человек  в  стрессовых  условиях  и  все  равно  используем  вратаря,  который  уже  
все   доказал   и   в   случае,   если   НХЛ   не   договорится   с   МОК,   то   в   Корею   не  
приедет.   А   если   договорятся,   то   все   равно   будет   приглашен   в   команду.   Мы  
каждый  чемпионат  мира  тратим  на  пустые  задачи,  которые  ничего  не  принесут.  
Самое  смешное,  что  состав,  который  участвовал  в  третьем  этапе  Евротура,  мог  
бы  выступить  не  хуже,  но  что  сейчас  говорить.  
КАЗАХСТАНСКАЯ  МНОГОХОДОВКА    
Надо   привыкать   к   тому,   что   чемпионат   мира   позади   и   переходить   к   нашим  
внутренним   соревнованиям.   Забавный   случай   произошел   в   ВХЛ   в   момент,  
когда  лига  едва  не  прекратила  свое  существование.  К  проекту  ХПЛ  практически  
все   отнеслись   подозрительно,   кроме   клубов   из   Казахстана,   которые  
моментально   поддержали   идею   КХЛ.   Они   быстро   вышли   из   состава   ВХЛ,  
причем  на   законных  основаниях,   с   голосованием  и   теперь  остались  ни   с   чем.  
"Сарыарка"   и   "Торпедо"   из   Усть-Каменогорска   формально   не   являются  



  

участниками  следующего  турнира  и  трудно  представить,   как  они  будут  теперь  
жить.  Играть  в  чемпионате  своей  страны?  
Если  так,  то  нас  это  не  интересует.  Но  финансирование  клубов,  план  развития  
предусматривает   выступление   в   более   серьезной   лиге,   а   они   ее  
самостоятельно   покинули.   Больше   всего   жаль   тренера   Алексея   Ждахина,  
который  сменил  ТХК  на  "Торпедо"  ради  решения  серьезных  задач,  а  остался  ни  
с  чем.  Впрочем,  точка  не  поставлена.  Клубы  могут  снова  попытаться  вступить  в  
лигу,  но  это  стоит  20  миллионов  рублей,  плюс  надо  снова  созывать  собрание.  
Смешная  история  о  том,  как  легко  обмануться,  поверив  не  тем.  
ЗАВЕРШЕНИЕ  КАРЬЕРЫ    
Вратарь  Растислав  Стана   принял   решение   завершить   карьеру   и   связал   это   с  
тем,   что   долго   жил   в   России.   У   него   возникли   проблемы   с   сердцем,   он  
вспомнил,  что  провел  три  года  в  Череповце,  где  не  самая  лучшая  экология,  вот  
здоровье   и   пошатнулось.   Можно   понять   словацкого   голкипера.   В   стрессовой  
ситуации  он  ищет  любые  причины  проблем  и,   вероятно,  жизнь  в  Вологодской  
области  была  одной  из  причин  болезни,  но  не  основной,  иначе  бы  там  люди  не  
смогли  выжить.  Но  я  о  другом.  Станя  своей  карьерой  в  России  заслужил  только  
самые   добрые   слова.   Быстро   выучил   русский   язык,   старался,   и   у   него   был  
прекрасный  сезон  2012/2013  за  ЦСКА.  Да  и  в  Череповце  о  нем  должны  помнить  
только   самое   хорошее.   Стане   бы   предложить   работать   с   вратарями   в   каком-
нибудь  клубе  КХЛ  (если  он  все-таки  поймет,  что  проблемы  со  здоровьем  у  него  
напрямую   не   связаны   с   Россией).   Он   толковый,   умеет   объяснять   и   отлично  
видит   хоккей   со   стороны.   И   он   один   из   немногих,   о   которых   вообще   нельзя  
вспомнить  ничего  плохого,  если  говорить  об  обычной  жизни.  
ПЛАН-2017    
Формально   чемпионат   мира   2017   года   состоится   в   Кельне   и   Париже,   но  
сборная   России   останется   без   поездки   в   столицу   Франции.   Организаторы  
считают,  что  Кельн  может  больше  заработать,  если  наша  команда  будет  играть  
в  Германии,  а  в  одной   группе  с  ними  должны  быть  хозяева.  В  Кельне  мы  уже  
выступали   и   заняли   второе   место,   уступив   в   финале   чехам   с   великолепным  
Яромиром  Ягром.  Там  удивительный  стадион.  Он  больше,  чем  любой  в  России,  
почти   на   20   тысяч   зрителей   и   заполняется   практически   полностью   даже   на  
матчах  местного  чемпионата.  Хоккей  в  Кельне  обожают,  несмотря  на  то,  что  в  
городе  есть  футбольный  клуб,  да  и  вообще  футбол  популярен  в  стране.  
Там,   в   Кельне   вернул   себя   в   российский   хоккей   Илья   Воробьев.   Он   очень  
помогал   нашей   команде   решать   организационные   проблемы,   оброс   нужными  
связями,   а   затем   вернулся   в   Россию,   о   чем   мы,   конечно,   совершенно   не  
жалеем.  Турнир  в   Германии  будет  интересен  и   тем,   что   это   последний   смотр  
олимпийской  сборной,  если  НХЛ  все-таки  не  отпустит  игроков  в  Корею.  Турнир  
пройдет  с  5  по  21  мая,  и  организаторы  уже  начали  продавать  билеты.  Так  вот  
все  игры  в  Германии  (а  там  будут  и  полуфиналы  с  финалом)  можно  посмотреть  
за  729  евро.  Это,  кстати,  дешевле,  чем  в  России.    

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/1002792/  
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Винегрет  из  игроков,  и  чего  не  может  Знарок  (Чемпионат.com,  Москва,  22  
мая  2016)  
Давыдов,   Юшкевич,   Черкас,   Гуськов   -   о   причинах,   механизме   и   следствиях  
поражения  сборной  России  от  финнов  в  полуфинале  ЧМ-2016.  
К   сожалению,   в   полуфинале   домашнего   ЧМ-2016   сборная   России   не   смогла  
преодолеть   барьер   в   виде   команды   Финляндии   и   теперь   сыграет   в   матче   за  



  

третье   место   против   США.   О   том,   что   может   и   чего   не   может   Олег   Знарок  
почему  не  показал  свой  максимум  Александр  Овечкин,  об  отсутствии  претензий  
к   Бобровскому   и   о   выводах,   не   сделанных   из   матчей   Евротура,   "Чемпионат"  
поговорил  с  экспертами.  
"Знарок  до  конца  не  разобрался  в  винегрете  из  игроков"  
Трехкратный   олимпийский   чемпион,   девятикратный   чемпион   мира   Виталий  
Давыдов   считает,   что   россияне   не   сделали   выводов   из   недавних   поражений  
финнам   на   Евротуре   и   с   американцами   в   матче   за   третье   место   будет  
непросто.  
"К   сожалению,   тренерский   штаб   сборной   не   использовал   один   момент:  
вспомните,   перед  началом  чемпионата  мы  дважды  играли   с  финнами   -   и   оба  
раза  им  проиграли.  И  судя  по  всему,  выводов  не  сделали,  потому  как  проиграли  
им   третий   матч   меньше   чем   за   месяц.   И   эта   осечка   дорого   нам   обошлась.  
Первая  шайба,  которую  мы  забили  финнам,  успокоила  всех,  и  мы  сразу  отдали  
им  инициативу.  Они  начали  нагнетать,  а  мы  не  сохранили  напряжение  каждого  
игрока   своей   команды.   А   что   касается   самоотверженности,   самоотдачи,   тут  
вопросов   к   нашей   команде   нет   и   не   было   никогда.   Это   единственный   наш  
козырь   -   самоотверженность,   ответственность.  Но   концентрация,   когда   из-под  
носа  у  защитников  забивают  третью  шайбу...  Вот  концентрации  не  хватило.  
Наши  энхаэловцы?  Безусловно,  от  приезжих  игроков  мы  ждали  большего.  И  у  
меня  сложилось  такое  мнение,  что  между  энхаэловцами  и  игроками  КХЛ  очень  
и   очень   незначительная   разница.   Просто   в   распоряжении   Знарка   перед  
началом  чемпионата  был  большой  винегрет  из  игроков,  и  до  конца  тренерский  
штаб   в   этом   винегрете   не   разобрался.   А   что   касается   сегодняшнего   матча,  
американцы   -   непростая   команда.  По   ходу  матча   с  Канадой  они  вели  3:2,   и   в  
матче  за  третье  место  мы  вполне  могли  играть  с  канадцами".  
"Защитники  валились,  оставляли  пятачок  -  какие  претензии  к  Бобровскому?"  
Заслуженный   тренер   России   Сергей   Черкас   подчеркнул,   что   определяющей  
стала  игра  в  неравных  составах  и  голкипер  Сергей  Бобровский  в  проигрыше  не  
виноват.  
"Поражению   от  финнов   есть   две   причины,   и   мы   уже   говорили   о   них   раньше.  
Оплошности   в   меньшинстве   и   нереализация   своего   большинства   привели   к  
проигрышу.   Все-таки   когда   встречаются   две   равные   команды,   определяющей  
становится  игра  в  большинстве.  Мы  много  создавали,  у  нас  отличные  бригады,  
но...  И  конечно,  нельзя  не  отметить  великолепную  игру  Коскинена.  В  некоторых  
эпизодах  он  просто  выручил  своих  партнеров.  Претензий  нет  и  к  Бобровскому.  
Какие   претензии?   Помните   ошибку   пары   Белов   -   Емелин?   Оба   свалились,  
оставили  пятачок  открытым,  и  финны  в  пустые  ворота  забивают.  Какая  тут  вина  
Бобровского?  Он   сыграл  достойно.  Просто   надо   забивать,   большинства   у   нас  
было  предостаточно.  Ну,  или  не  удаляться.  Тогда  выиграли  бы  1:0.    
Безусловно,  от  приезжих  игроков  мы  ждали  большего.  Просто  в  распоряжении  
Знарка   перед   началом   чемпионата   был   большой   винегрет   из   игроков,   и   до  
конца  тренерский  штаб  в  этом  винегрете  не  разобрался.    
Овечкин?  Нельзя  сказать,  что  он  выпал.  Но  финны  здорово  изучили  его  игру  и  
блокировали   все   его   броски.   Другой   вопрос,   что   Овечкин   может   играть   и  
сильнее...   Как   и   каждый   в   нашей   команде.   А   по   звену   Шипачева   есть  
безжалостная  статистика:  как  правило,  если  в  предыдущем  матче  одна  тройка  
играет   ярко,   то   в   следующей   игре   показать   столь   же   блестящий   хоккей   не  
всегда  удается.  Теперь  нужно  обыграть  США,  завоевать  бронзовые  медали,  и  
это   будет   результат.   Не   самый   лучший,   но   достойный,   нормальный.   Да,  
впереди   Кубок   мира,   но   есть   ряд   игроков,   которыми   можно   усилить   команду.  
Все  зависит  ведь  не  только  от  фамилий,  а  еще  и  от  комплектации  звеньев.  И  я  



  

уверен,  еще  будут  появляться  у  нас  молодые  хоккеисты.  Финны  же  не  боятся  
доверять   на   взрослом   чемпионате   18-летним   ребятам!   Жизнь   продолжается,  
надо  работать  дальше".  
"Овечкин  мог  сыграть  сильнее,  но  тащить  на  себе  "Вашингтон"  90  игр..."  
Заслуженный  мастер   спорта,   эксперт   КХЛ   ТВ   и   "Матч   ТВ"   Александр   Гуськов  
отметил,   что   если   бы   Александр   Овечкин   прибыл   в   сборную   раньше,   он   бы  
лучше  восстановился,  а  в  матче  против  США  сборной  России  нечего  терять  и  
некуда  экономить  силы.  
"Вылет  в  полуфинале  не  входил  в  планы  сборной  России.  Но  финны  сыграли  
четко,   показали   себя   дисциплинированной   командой.   Их   лидеры   -   молодые  
ребята,   им   меньше   20   лет,   и   это   неожиданно,   что   такие   молодые   хоккеисты  
ведут  за  собой  такую  мощную  сборную.  Да,  у  нас  в  составе  есть  исполнители,  
которых   могла   бы   пожелать   любая   сборная,   но   на   наших   игроков   было  
сумасшедшее   давление,   и   все   его   ощущали.   К   тому   же   последние   игры   нам  
отлично   удавались.   С   другими   соперниками   все   проходило   "на   ура",   и   нам  
показалось,   что   мы   нашли   свою   игру.   Но   финны   оказались   мудрее,   здорово  
читали   наши   передачи   и   прихватили   лидеров   -   Овечкина,   тройку   Шипачева.  
Овечкин,  конечно  же,  мог  сыграть  намного  сильнее.  Но  знаете,  тащить  на  себе  
"Вашингтон"  90  игр,  а  потом  приехать  в  другую  страну  с  сумасшедшей  разницей  
во   времени   и   сыграть   на   100%...   Это   тяжело.   Приедь   Александр   пораньше   -  
лучше   бы   восстановился.   А   вообще   нам   не   хватило   не   великолепных  
розыгрышей  и  изумительных  передач,  а  простоты.  
Теперь  обязательно  нужно  выигрывать  бронзу.  Американцы  больше  тяготеют  к  
атаке,   и   оборона   -   их   ахиллесова   пята.   Чем  быстрее   будем  действовать,   тем  
больше  у  сборной  США  будет  проблем.  И  если  защищать  ворота  американцев  
будет  Кинкейд,   то  у  нас  совершенно  точно  будет  преимущество.  Нужно  будет  
нагружать   вратаря   бросками.   Наши   ребята   выйдут   как   на   последний   бой,  
потому  что  и  терять  уже  нечего,  и  силы  экономить  некуда".  
Тренер  может  научить,  дать  задание  на  игру,  но  выполняют  это  игроки.  Тренер,  
в   данном   случае  Олег   Знарок,   не  может   выйти   и   исполнить,   сам   сделать.  Не  
думаю,  что  он  сказал:  "Ребята,  давайте  красиво  разыгрывать  до  пустых  ворот".  
А  академизма  было  много.    
"Знарок  не  может  выйти  на  лед  и  сам  выполнить  задание"  
Известный   тренер,   олимпийский   чемпион   Дмитрий   Юшкевич   считает,   что  
российскую  команду  в  этом  матче  придавила  ответственность,  а  Олег  Знарок  со  
своей  стороны  может  только  дать  игрокам  установку,  но  не  выполнить  ее  сам.  
"Я   не   думаю,   что   финны   лучше   разобрали   нас,   чем   мы   их.   Должно   быть  
понимание:   тренер   может   подсказать,   научить,   дать   задание   на   игру,   но  
выполняют   все   это   игроки.   Тренер,   в   данном   случае   Олег   Знарок   не   может  
выйти   и   исполнить,   сам   сделать.   Я   был   с   той   стороны   лавочки   на   таких  
соревнованиях   и   точно   могу   сказать,   что   когда   игрок   выходит   на   лед   -   он  
определяющий.   Не   думаю,   что   Знарок   мог   сказать:   "Ребята,   давайте   красиво  
разыгрывать   до   пустых   ворот".   А   академизма   было   много.   И   здесь   два  
варианта:   либо   мы   действительно   хотели   красиво   забить,   либо   мы   боялись  
брать  на  себя  ответственность  броском.  Я  был  на  Олимпиаде  в  Сочи  и  видел,  
когда   ребят   потрясающей   команды   (Малкин   -   лучший   игрок   мира,   Овечкин   -  
великолепный   снайпер!)   было   просто   не   узнать.   Ответственность   давила  
настолько,   что  ребята  потеряли  уверенность  и  игра  не  шла.  Уверен:   никто  не  
думал,  мол,  давайте  дойдем  до  финала  и  там  второе  место  возьмем.  Нет!  Все  
хотели  только  победу,  все  максималисты.  
Сейчас   можно   обсуждать,   правильной   ли   оказалась   расстановка   звеньев,   и  
прочее.  Тройка  Шипачева  была  нашей  ведущей  на  протяжении  всего  турнира,  



  

силовая  тройка  Калинин-Телегин-Любимов  проявила  себя  выше  всяких  похвал,  
заставляла  соперников  ошибаться.  Великий  Павел  Дацюк  играет  с  травмой  и  на  
100%   двигаться   не   может...   Возможно,   наше   большинство   оказалось  
стереотипным.   Тройка   Шипачева   использует   в   эти   моменты   розыгрыш   из-за  
ворот,  и  его  изучили.  Овечкин  бросает  из  левого  круга  вбрасывания,  и  это  тоже  
изучили.  В  общем,  дало  сбой  меньшинство  и  большинство.  Вот  и  вся  причина.  
И  удаления,  которые  зарабатывали  наши  игроки,  в  таких  матчах  недопустимы.  
Бывает,   в   очень   опасном   моменте   ты,   спасая   команду   от   гола,   отрываешь  
сопернику  голову  и  получаешь  две  минуты.  А  бывает,  когда  удаляешься  в  зоне  
атаки  или  поддаешься  эмоциям.  И  это  всегда  чревато".  

http://www.championat.com/hockey/article-248360-eksperty-o-polufinale-chm-
2016.html  

Похожие  сообщения  (3):  
•   Sports.ru,  Москва,  22  мая  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  22  мая  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  22  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Михайлов:  я  резко  против  совмещения  постов,  уже  обжигались  на  этом  с  
Быковым  (Чемпионат.com,  Москва,  22  мая  2016)  
Двукратный  олимпийский  чемпион  Борис  Михайлов  высказал  свое  отношение  к  
возможному   совмещению  Олегом  Знарком  постов   главного   тренера  в   клубе  и  
сборной.  Михайлов  считает,  что  сама  ФХР  должна  прийти  к  единому  мнению  по  
этому  вопросу.  
"По  поводу  совмещения  Знарком  постов  в  сборной  и  клубе  могу  сказать,  что,  в  
отличие  от  Третьяка,  я  своего  мнения  так  часто  не  меняю.  Вот  и  все.  Прежде  
всего  мы  должны  рассматривать  этот  вопрос  в  интересах  сборной.  Контракт  у  
Знарка  до  2018  года,  до  Олимпийских  игр.  То  давайте  освобожденного  тренера,  
то  ради  команды  давайте  совмещать.  Надо  ФХР  прийти  к  единому  мнению.  Но  
я   резко   против   совмещения.   Мы   уже   обжигались   на   этом   с   Быковым,  
обожжемся   и   сейчас",   -   передает   слова   Михайлова   корреспондент  
"Чемпионата"  Владислав  Уткин.    

http://www.championat.com/hockey/news-2471272-mihajlov-ja-rezko-protiv-
sovmeschenija-postov-uzhe-obzhigalis-na-etom-s-bykovym.html  

К  заголовкам  сообщений  
Кожевников:  совмещение  Знарком  постов  в  сборной  и  СКА  не  нужно,  оно  
не  поможет  (Чемпионат.com,  Москва,  22  мая  2016)  
Двукратный   олимпийский   чемпион   Александр   Кожевников   прокомментировал  
информацию   о   том,   что   ФХР   обсудит   с   главным   тренером   сборной   России  
Олегом  Знарком  вопрос  о  совмещении  постов  в  СКА  и  национальной  команде.  
"Не   думаю,   что   совмещение   нужно.   Получается,   мы   в   одной   команде   будем  
собирать   самых   сильных,   а   другие   команды   будут   страдать,   и   лига   будет  
страдать.   И   пусть   это   не   мое   дело,   но   я   считаю,   что   совмещение   -   это   не  
правильно,   оно   не   поможет   сборной.   Не   сделает   хуже,   но   и   не   поможет  
усилить.  
Мы  все  думаем  о  высоком,  рассуждаем  о  постах,  о  совмещении.  А  начинать,  на  
самом  деле,  надо  с  детского  хоккея,  я  не  устану  об  этом  говорить.  Нам  нужно  из  
кого-то   выбирать   игроков!   Приехали   сейчас   в   сборную   шесть  



  

квалифицированных   защитников,   но   они   не   топовые   даже   в   своих   клубах.  
Просто  не  хватает  игроков  для  сборной.  А  сейчас  мы  еще  и  соберем  их  в  одном  
клубе.  И?  Увеличится  выбор  игроков?  А  в  детском  спорте  у  нас  тем  временем  
вводят   такое   понятие   как   "квалификация".   Если   в   15   лет   у   вас   нет   нужной  
квалификации   -   вы   уходите.   И   это   будет   введено   в   систему!   И   дети   массово  
поедут  заграницу.  В  Финляндию  уже  очередь  стоит  из  наших  игроков,  из  наших  
детей,   вы  знаете  об  этом?  А  мы  все  о  высоком  думаем.  Владислав  Третьяк   -  
великий   игрок   и   человек.   Действительно   великий!   Но   что   он   после   себя  
оставит?   Разруху",   -   сказал   Кожевников   в   беседе   с   корреспондентом  
"Чемпионата"  Анной  Овчинниковой.    

http://www.championat.com/hockey/news-2471170-kozhevnikov-sovmeschenie-
znarkom-postov-v-sbornoj-i-v-ska-ne-nuzhno-ono-ne-pomozhet.html  

Похожие  сообщения  (3):  
•   Sports.ru,  Москва,  22  мая  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  22  мая  2016  
•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  22  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Светлов:  без  клубной  работы  Знарку  скучновато,  он  ничем  не  занят,  он  не  
в  обойме  (Чемпионат.com,  Москва,  22  мая  2016)  
Олимпийский   чемпион   Сергей   Светлов   рассказал   о   своих   впечатлениях   от  
матча  за  третье  место  на  чемпионате  мира  по  хоккею  между  сборными  России  
и  США.  Россияне  обыграли  американцев  со  счетом  7:2.  
"Хочется   поздравить   сборную   России   с   бронзовыми   медалями.   Мне  
понравилось,  что  сегодня  ребята  хорошо  настроились.  Хотел  бы  поблагодарить  
их  за  хорошую  игру.  Не  было  такого  настроя,  дескать,  мы  уже  не  первые,  нам  
ничего   не   надо.   Были   слаженные   действия,   красивые   моменты,   хорошее  
движение.  Игра  смотрелась.  Почему  вчера  так  не  смогли  сыграть?  Мы  играем  
так,  как  позволяет  соперник.  
К   возможному   совмещению   Знарком   постов   в   сборной   и   клубе   отношусь  
положительно,   потому  что  отстраненному  от  работы  в   клубе   тренеру   сборной  
все-таки   немного   скучновато.   Он   ничем   не   занят,   не   в   обойме.   Ему   нужно  
постоянно  быть  в  игре,  постоянно  работать.  Нужно  больше  тонуса,  чтобы  быть  
в   игре.   В   наше   время,   например,   все   главные   тренеры   сборной   работали   в  
клубах.  Поэтому  я  считаю,  что  нам  это  совмещение  поможет.  Это  нормальное  
явление.  
На   сегодняшний   момент   в   российском   хоккее   нет   системы.   В   других   странах  
клубы   готовят   игроков   с   детства   к   целенаправленной   системной   игре.   Вот  
смотришь   на   иностранные   команды,   и   можно   узнать,   что   это   шведская,  
финская,  канадская  или  американская  команда.  На  сегодняшний  момент  у  нас  
каждый   клуб,   каждый   тренер  работает   немножко   по-своему.  Разные   тактики   у  
всех.  Одна  там,  одна  там,  одна  там.  Поэтому  нашей  сборной  нужно  побольше  
времени  на  отработку  сыгранности  и  согласованности,  чем  другим  командам",  -  
передает  слова  Светлова  корреспондент  "Чемпионата"  Владислав  Уткин.    

http://www.championat.com/hockey/news-2471488-svetlov-bez-klubnoj-raboty-
znarku-skuchnovato-on-nichem-ne-zanjat-on-ne-v-obojme.html  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Sports.ru,  Москва,  22  мая  2016  



  

К  заголовкам  сообщений  
  
Сборная   России   по   хоккею   не   заслуживает   название   "Красная   машина",  
считает  Кузнецов  (Р-Спорт,  Москва,  22  мая  2016)  
Хоккеисты  сборной  России  не   заслуживают  того,   чтобы  их  называли   "Красная  
машина",  но  им  есть  к  чему  стремиться,  заявил  форвард  Евгений  Кузнецов.  
Россияне   в   воскресенье   в   Москве   в   матче   за   бронзу   чемпионата   мира  
разгромили  сборную  США  со  счетом  7:2.  
"Может,  не  заслуживаем  этого  названия  ("Красная  машина"),  мы  не  играем  так,  
как  они  играли,  но  нам  есть   к   чему  стремиться.  Всегда   тяжело  проигрывать  в  
полуфинале,   но   было   важно   выиграть   бронзу.   Переживаем,   что   не   очень  
удачно  сыграли  на  домашнем  турнире",  -  сказал  Кузнецов  журналистам.    

http://hockey2016.rsport.ru/hockey2016/20160522/924970313.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Хоккеисты   РФ   чувствуют,   что   проиграли   домашний   ЧМ,   а   не   выиграли  
бронзу  -  Бобровский  (Р-Спорт,  Москва,  22  мая  2016)  
Хоккеисты   сборной   России   чувствуют,   что   проиграли   домашний   чемпионат  
мира,   а   не   выиграли   на   нем   бронзовые   медали,   заявил   голкипер   Сергей  
Бобровский.  
Россияне   в   воскресенье   в   Москве   в   матче   за   бронзу   чемпионата   мира  
разгромили  сборную  США  со  счетом  7:2.  
"Психологически   тяжело   настраиваться   на   такие   матчи,   но   максимум,   что   мы  
могли   сделать,   это   выиграть   бронзу.   Опять   же   здесь   и   болельщики,   полный  
стадион   пришел   поддержать,   бились   и   сделали   все,   что   могли,   чтобы  
порадовать   хоть   так.   Двоякие   чувства,   большое   давление   было   нас,   и  
чувствуем,  что  мы  скорее  проиграли  этот  турнир,  нежели  выиграли  что-то.  Но  
все  отдавались  и  бились  в  каждой  игре",  -  сказал  Бобровский  журналистам.    

http://hockey2016.rsport.ru/hockey2016/20160522/924969555.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Когда   Знарок   выспался.   Россия   разгромила   США   и   взяла   "бронзу"  
(Чемпионат.com,    Москва,  22  мая  2016)  
В   матче   за   третье   место   сборная   России   забросила   семь   шайб   в   ворота  
американцев  и  завоевала  бронзовые  медали  домашнего  чемпионата  мира.  
Поражение   от   финнов   не   было   шоком.   Мы   знали,   каково   это,   держа   в   уме  
четвертьфинал   домашней   Олимпиады.   Смерть   не   была   внезапной:   сборная  
уступала  в  счете  больше  периода  и  практически  не  имела  реальных  шансов  на  
спасение.   Болельщики   оказались   подготовлены   к   провалу.   Но   вот   то,   что  
главный   тренер   воспринял   фиаско   как-то   буднично,   по-настоящему   удивило.  
Если   некоторые   игроки   выглядели   поистине   разочарованным,   то  Олег   Знарок  
как  и  прежде,  резко  отвечал  журналистам,  искренне  недоумевая,  какие  к  нему  
могут  быть  претензии.  Ссылаясь  на  недосып   как   главную  тренерскую  ошибку,  
он  определенно  не  выглядел  подавленным.  Делали  вид,  что  ничего  страшного  
не  произошло,  и  руководители  нашего  хоккея.  И  это  при  том,  что  команда  весь  
год   готовилась   к   домашнему   чемпионату   мира,   заодно   покалечив   внутреннее  
первенство.   Неужели   бронза   -   это   то,   ради   чего   создавался   громкий   бренд  
"Красная  машина"?  



  

Внешнее   спокойствие   тренерского   штаба   не   состыковывалось   с   тем,   какие  
перестановки  произошли  в  составе  сборной  России.  Будь  все  так,  как   говорил  
Знарок,  то  есть  по  формуле  "забили  -  выиграли,  не  забили  -  проиграли",  он  бы  
не   трогал   сочетания.   Однако   он   перетряхнул   состав   так,   что   не   осталось  
сомнений:   вплоть   до   решающих   матчей   турнира   тренеры   не   сумели   создать  
оптимальные  тройки.  Методом  проб  и  ошибок  в  звено  к  двум  ветеранам  Дацюку  
и   Мозякину   вернулся   Телегин   а   его   напарник   Любимов   отправился   к  
вашингтонской   связке.   Судя   по   тому,   кто   остался   вне   заявки,   виновным   за  
поражение   назначили   Санникова,   хотя   он   на   совесть   делал   свою   работу.   На  
этом   фоне   удивительно,   что   в   запас   не   сел   ни   один   из   защитников,  
проваливших   судьбоносный   полуфинал.   Кандидатов   на   то,   чтобы   поменяться  
местами  с  Антипиным  было  в  достатке.  
Старт  "бронзового"  матча  был  полной  противоположностью  того,  как  начинался  
полуфинал  с  финнами.  Если  хоккеисты  Суоми  выжидали,  прогнозируя  резвый  
старт  хозяев  турнира,  то  американцы  сами  взяли  быка  за  рога.  Россияне,  будто  
не   ожидая   такой   резвости   звездно-полосатых,   немного   запаниковали.  
Понадобилось   время,   чтобы   привыкнуть   к   скоростям,   которые   диктовали  
хоккеисты   сборной   США.   За   эти   несколько   неприятных   смен   Бобровскому   с  
защитниками   пришлось   потрудиться.  На   определенном   этапе  мы   уступали   по  
броскам   в   три   раза!   Однако   то,   что   соперник   задрал   такую   планку,   в  
дальнейшем   пошло   подопечным   Знарка   на   пользу.   Они   вкатились   в   игру   без  
особой   раскачки   и   быстро   пробудились   от   полуфинального   сна.   Уже   к   14-й  
минуте  встречи  сборная  России  вела  со  счетом  2:0,  комфортно  ощущая  себя  в  
открытом  хоккее.  Американские  студенты  решили  сыграть  с  нашей  командой  с  
открытым  забралом  и  поплатились  за  это.  
Открыть   счет   довелось  Вячеславу  Войнову.   Тому   самому   защитнику,   который  
провел  несколько  месяцев  в  американской  тюрьме.  Сложно  сказать,  был  ли  у  
него   зуб   на  США,   но   по  шайбе   он   приложился   отменно.   Решение   отдать   ему  
приз   как   одному   из   лучших   игроков   сборной   России   на   турнире,   которое  
накануне  удивило  всю  хоккейную  общественность,  хоть  как-то  себя  оправдало.  
Стоит  отметить  и  то,  кто  ему  ассистировал.  Первый  гол  на  чемпионате  Войнову  
помог  соорудить  Калинин,  ранее  не  отличавшийся  диспетчерскими  функциями.  
Да  и  в  целом  по  матчу  четвертое  звено,  которое  обрело  вид  Широков  -  Калинин  
-   Плотников   проявило   себя   весьма   неплохо.   Слепая   вера   Знарка   в   "героев  
Минска",  проваливавших  турнир,  в  итоге  подарила  ему  бронзовые  медали.  
ЧМ-2016.  За  3-е  место    
Сборная   России   играла   с   США   не   только   быстро,   но   и   жестко.   Так   и   не  
скажешь,   чей   стиль   игры   оказался   более   североамериканским.   Очередную  
"мельницу",  пусть  и  не  такую  чистую  как  против  Нино  Нидеррайтера  в  игре  со  
Швейцарией,  провел  Дмитрий  Орлов.  Джордан  Шредер  попавший  под  силовой  
прием   нашего   защитника,   со   льда   поднялся   с   большим   трудом.   Пытался   не  
отставать   от   партнера   и   Максим   Чудинов   но   у   него   после   пары   правильно  
проведенных  хитов  случилось  удаление.  Причем  зарядив  американцу  локтем  в  
голову,  он  мог  схлопотать  куда  больше,  чем  стандартные  две  минуты  штрафа.  
Пытаясь   сыграть   в   кость,   не   уступив   сопернику   ни   сантиметра   пространства,  
наши   парни   местами   перебарщивали.   Это   относится   и   к   Телегину.   Будучи  
форвардом-тараном,  в  начале  второго  периода  он  влетел  во  вратаря  настолько  
откровенно,  что  не  оставил  судьям  выбора.  Другой  соперник,  да  те  же  финны,  
могли  наказать  за  такое,  но  американцы  смотрелись  в  большинстве  совсем  уж  
невнятно.  
Американцы   играли   не   в   пример   чище   россиян,   что   почти   не   позволяло  
проверить,  поправил  ли  наш  тренерский  штаб  игру  в  большинстве.  Но  даже  за  



  

те  считанные  попытки,  что  выпадали  россиянам,  они  показали:  прогресс  есть.  
Главное,   что   изменилось   в   спецбригаде   -   это   отказ   от   идолопоклонничества  
Овечкину.  Партнеры  больше  не  смотрели  на  него  с  открытым  ртом,  ожидая,  что  
Александр   Великий   всех   спасет.   Роль   человека,   через   которого   строится  
большинство,   была   доверена   Сергею   Мозякину.   Сказать,   что   он   с   ней  
справился   -   значит   ничего   не   сказать.  С   первой  же   попытки   он   вогнал  шайбу  
под  перекладину.  Сделать  счет  2:0  было  особенно  важно,  вспоминая  сценарий  
вчерашнего  матча.  Во  время  второго  российского  большинства  Мозякин  также  
не  был  статистом  и  отдал  чудо-пас  на  Телегина,  который  словно  не  ожидал,  что  
ему   доставят   шайбу   прямо   на   пятак.   А   что   было   бы,   предоставь   Знарок  
магнитогорской  "десятке"  столь  же  простора  для  маневра  на  день  раньше?  
Второй   период   выдался   поистине   чумовым.   Сложно   представить,   что   такой  
открытый   и   бесшабашный   хоккей   команды  бы   показали,   будь   на   кону   золото.  
Соперники  напрочь   забыли  о   существовании   средней   зоны,   а  между  линиями  
обнаружились  огромные  разрывы.  В  таком  "дыр-дыр  хоккее"  вполне  ожидаемо  
преуспела  более  мастеровитая   команда,   которой   и   является   сборная  России.  
Две  шайбы  организовали  представители  питерского  звена.  Наконец-то  прервал  
свое   молчание   Панарин,   на   счету   которого   не   было   голов   в   плей-офф.   Этот  
разгром   был   бы   не   полным,   не   отметься   в   протоколе   Телегин,   который   весь  
матч   терроризировал   американскую   защиту.   Терпеливо   дежуря   на   чужом  
пятаке,  пробивной  "армеец"  наконец-то  дождался  идеальной  передачи  Дацюка.  
Сложно   оценивать   столь   веселый   матч.   Сборная   России   получила  
удовольствие  от  игры  и,  наверняка,  доставила  удовольствие  всем,  кто  собрался  
на  трибунах.  Глупо  вопрошать,  что  мешало  также  играть  с  финнами.  Пожалуй,  
нет   более   непохожих   соперников,   чем   нынешние   США   и   Финляндия.   То,   что  
позволяли   американские   студенты,   даже   близко   бы   не   дали   сделать  
прагматичные   ребята   из   страны   Суоми.   При   этом   обе   шайбы,   пропущенные  
нашей   командой,   оказались   симптоматичными.   Фрэнк   Ватрано   распечатал  
Бобровского   после   невынужденного   удаления,   а   Брэди   Шей   воспользовался  
хаосом   в   обороне   сборной   России,   который   вызвала   пара   Белов   -   Чудинов.  
Разве  питерские  "армейцы"  мало  проблем  создали  за  этот  турнир?  Или  беды  с  
глупыми  удалениями  и  неубедительной  игрой  в  меньшинстве  возникли  только  
сегодня?   Все   это   уже   привычно   для   тех,   кто   следит   за   сборной   Знарка   на  
домашнем  чемпионате  мира.  
В  перерыве  американцы  сменили  вратаря,  что  не  сразу  заметил  диктор,  но  это  
не   помогло   им   возродить   интригу.   На   протяжении   13   минут   Майк   Кондон  
держался,   но,   в   конце   концов,   сдался   перед   магией   связки   Дацюк   -   Мозякин.  
Один   отметился   фирменным   отбором   за   воротами,   а   второй   хладнокровно  
оформил   дубль.   А   когда   до   сирены   оставалось   семь   секунд,   питерское   звено  
усилиями   Шипачева   сделали   то,   что   им   не   удавалось   с   игре   финнами   -  
разыграть   до   верного.   7:2!   Если   заканчивать   не   самый   удачный   турнир,   то  
только  так.  Красивый  разгром  американцев  -  это  та  пилюля,  которая  может  хоть  
немного,   но   подсластить   впечатление   от   домашнего   чемпионата   мира.   А   вот  
кто   закончил   этот   матч   с   чувством   недосказанности,   так   это   парни   из  
"Вашингтона".  Как  Овечкин  с  Кузнецовым  ни  старались,  пробить  американских  
вратарей  им  не  удалось.  Это  был  не  их  чемпионат.  Зато  теперь  мы  знаем,  что  
бывает   с   соперниками   сборной   России,   когда   Олегу   Валерьевичу   дают  
выспаться.    

http://www.championat.com/hockey/article-248384-rossija--ssha--72-16-maja-2016-
obzor-matcha-foto-video.html  

К  заголовкам  сообщений  



  

  
Олег  Знарок:  "Не  могли  не  ждать  Овечкина  и  игроков  из  НХЛ  на  домашнем  
чемпионате  мира"  (Sports.ru,  Москва,  22  мая  2016)  
Главный   тренер   сборной   России   Олег   Знарок   поделился   мнением   об   игре  
сборной  России  на  ЧМ-2016.  
"Да,   три   года  подряд  мы  берем  медали,   теперь,  получается,  нам  нужно  снова  
на  следующих  трех  турнирах  брать  золото,  серебро  и  бронзу.  
Состав  на  Кубок  мира  мы  успеем  определить,  время  есть,  не  знаю,  войдут  ли  в  
него  игроки  из  КХЛ.  
Не   считаю,   что   мы   потеряли   этот   чемпионат   мира   в   отношении   подготовки   к  
Олимпиаде  2018  года.  Здесь  у  нас  была  самая  молодая  команда  за  последние  
годы.   В   течение   сезона   мы   все   Евротуры   возили   молодежь,   много   игроков  
посмотрели.  
Но   поймите,   что   на   домашнем   чемпионате   мира   мы   не   могли   не   ждать  
Александра  Овечкина,  игроков  из  НХЛ",  -  сказал  Знарок.    

http://www.sports.ru/hockey/1040308093.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Знарок   повторил   ошибки   Быкова.   Мнение   Виталия   Славина   (Советский  
спорт,  Москва,  22  мая  2016)  
Скажите  пану  Вуйтеку,  что  бронза  чемпионата  мира  мало  значит.  Но  мы,  если  
назвались   "Красной   машиной",   в   любом   турнире   по   определению   должны  
нацеливаться  на  титул.    
Новое  поколение  финнов  восхищает.  Однако,  уверен,  в  полуфинале  мы  вполне  
могли  с  ними  справиться.  Если  бы   готовились   к  домашнему  чемпионату  мира  
весь  сезон,  а  не  судорожно  добирали  состав,  когда  турнир  уже  стартовал.  
Не   понимаю,   зачем   Олег   Знарок   прокрутил   через   сборную   в   Евротуре   и  
Евровызове   около   70   хоккеистов?   Если   в   итоге   остались   только   две   клубные  
связки   -  Шипачев  и  Дадонов,  тянувшие  вместе  с  Панариным  команду  еще  год  
назад  на  ЧМ  в  Чехии,  да  Любимов  с  Телегиным.  Причем  цеэсковцы  попали  в  
обойму  в  последний  момент,  отчасти  даже  случайно.  
С   другой   стороны,   до   сих   пор   не   возьму   в   толк,   за   какие   заслуги   вызвали   в  
Новогорск  Плотникова   и   Бурмистрова,   Калинина   и  Санникова?   Тренеры   сами  
ответили   на   этот   вопрос,   когда   в   третьем   периоде   полуфинала   все   они  
оказались  в  запасе.    
Из   года   в   год   убеждаемся:   костяк   сборной   на   ЧМ   должен   состоять   из  
наигранных   связок,   а   лучше   -   троек   российских   клубов.   И   все   равно   с  
маниакальным  упорством  ждем  вестей  из-за  океана.  Хотя  и   сейчас  под  рукой  
Знарка  был  проверенный  ярославский  тандем  Аверин  -  Апальков.  Ну  не  могут  
энхаэловцы   с   листа   по  щучьему   велению   все   сделать!   Если,   конечно,   ЧМ   не  
проходит   в   Северной   Америке,   но   2008   год   -   исключение.   Тем   более  
невозможно   уже   на   турнире   наработать   большинство.   Для   этого   есть  
бесконечная   регулярка   КХЛ.   На   ЧМ-2011   в   эту   ловушку   угодили   Быков   с  
Захаркиным.   В   Москве   их   ошибку   повторил   Знарок:   в   поисках   места   для  
Овечкина  своими  руками  убил  наши  спецбригады.  
Финны   не   боятся   бросать   в   бой   даже   18-летних,   а   у   нас   лицо   премьерного  
сезона  МХЛ  защитник  Марченко  лишь  в  24  года  дебютировал  в  сборной!  Когда  
мы   привозили   на   ЧМ   юниора?   Кузнецов   в   2012-м.   Кто   еще?   Финны   просто  
переняли   советские   традиции:   даже   на   Олимпиаде   у   нас   всегда   играли   20-
летние.  



  

Критикуешь   -   предлагай.   Первое,   что   приходит   на   ум,   реформировать  
полностью   себя   дискредитировавший  матч   звезд   КХЛ.   Берем   пример   с   Кубка  
мира.   Запускаем   против   звездного   интернационала   лиги   сборную   России   из  
хоккеистов   до   23   лет   во   главе   с   тренером   национальной   команды.   Интрига  
гарантирована!  У  молодых  -  амбиции,  у  звезд  -  имя.  В  поддавки  играть  никто  не  
захочет.   А   мы   хотя   бы   раз   в   год   проинвентаризируем   ближайший   резерв.   С  
чего-то  надо  начинать!    

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/905904  

К  заголовкам  сообщений  
  
Фетисов:   радоваться   победе   над   немотивированной   сборной   США   и  
бронзе  странно  (Р-Спорт,  Москва,  22  мая  2016)  
Довольно  странно  радоваться  победе  сборной  России  над  немотивированными  
американцами  в  матче  за  третье  место  и  бронзе  домашнего  чемпионата  мира  
по  хоккею,  заявил  агентству  "Р-Спорт"  двукратный  олимпийский  чемпион,  член  
совета  директоров  КХЛ  Вячеслав  Фетисов.  
Сборная  России  в  воскресенье  в  Москве  со  счетом  7:2  обыграла  команду  США  
в  матче  за  бронзовые  медали  чемпионата  мира  2016  года.  
"Может,   кому-то   эта   победа   и   скрасит   впечатление   от   выступления   сборной  
России,  кому-то  -  не  скрасит.  Сейчас  у  нас  в  стране  много  Кубертенов,  которые  
радуются  всему.  Но  радоваться  победе  над  немотивированными  американцами  
довольно   странно,   как   и   бронзовым   медалям.   Все-таки   у   нас   немного   другие  
традиции  в  хоккее",  -  сказал  Фетисов.  
"Мы   же   говорим   о   специалистах,   которые   теперь   должны   сделать   какие-то  
выводы.   Мы   проиграли   (в   полуфинале)   достаточно   молодой   команде  
Финляндии,   наглой   команде.   И   уступили   им   по   игре.   Финны   работают   очень  
системно  по  всем  направлениями,   у   них  есть   своя   система  игры.  Появляются  
молодые  ребята,  как  мы  видим,  которым  просто  до  лампочки  авторитеты,  они  
играют  в  свой  хоккей",  -  добавил  собеседник  агентства.  
Он  отметил,  что  за  игрой  сборной  Финляндии  "наблюдать  приятно".  "Уверенно  и  
нагло   играют,   что   не  может   не   радовать  финнов   и   не   огорчать   нас",   -   сказал  
Фетисов.    
  

http://hockey2016.rsport.ru/hockey2016/20160522/924990915.html  
Похожие  сообщения  (3):  

•   Sports.ru,  Москва,  22  мая  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  22  мая  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  22  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Илья   Воробьев:   "Игра   с   финнами   не   получилась,   а   в   целом   турнир  
провели  неплохо"  (Sports.ru,  Москва,  22  мая  2016)  
Тренер  сборной  России  Илья  Воробьев  после  победы  над  США  (7:2)  в  матче  за  
третье  место  на  чемпионате  мира  в  эфире  телеканала   "Матч  ТВ"  подчеркнул,  
что   команда   провела   неплохой   турнир.   По   словам   главного   тренера  
магнитогорского   "Металлурга",   в   матче   ½   финала   против   Финляндии   (1:3)  
команду  подвела  игра  в  неравных  составах.    



  

-   Команда   завоевала   важные   медали,   это   был   чемпионат   мира   в   России   -  
результат  очень  важен  и  для  сборной,  и  для  страны,  -  подчеркнул  Воробьев.    
-  Что  творилось  в  раздевалке  вчера  и  сегодня?    
-   Ребята   молодцы.   После   поражения   от   Финляндии   расстройство   было  
сильное,  но  мы  вышли  и  здорово  отыграли.    
-  Сегодня  на  какие  аспекты  обращали  особое  внимание?    
-   Старались   отобороняться   и   больше   блокировать   бросков,   забивать  
получалось  хорошо.    
-  Как  в  целом  оцените  выступление  на  турнире?    
-  К  сожалению,  не  получилась  игра  с  финнами,  а  так  достаточно  неплохо.    
-  Что  сломалось  при  счете  1:0  в  матче  с  Финляндией?    
-  Мы  пропустили  несколько  голов,  не  лучшим  образом  сыграли  в  большинстве  и  
меньшинстве.    
-  Почему  в  этом  году  проиграли  финнам  на  всех  уровнях  -  и  на  юношеском,  и  на  
молодежном?    
-  Наверное,  что-  то  неправильно  в  системе  подготовки  -  от  детского  уровня  до  
мастеров.  Надо  брать  лучшее  от  соперника  и  применять  у  себя.    
-  Каким  бы  хотели  видеть  следующий  сезон?    
-   Сложный   вопрос.   Если   говорить   о   клубе,   то   постчемпионский   сезон   всегда  
складывается   очень   сложно.   Ну,   а   сборной   мы   желаем   всего   наилучшего   -  
побольше  побед,  чтобы  было  так,  как  хочет  вся  страна.    

http://www.sports.ru/hockey/1040305736.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  22  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Олег   Знарок:   "От   выступления   на   чемпионате   мира   остался   осадок"  
(Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  22  мая  2016)  
Главный  тренер  сборной  России  подвел  итоги  чемпионата  мира  по  окончании  
победного  матча  за  третье  место  с  американцами    
-   У   вас   есть   понимание   того,   почему   хозяева   чемпионатов   мира   так   редко  
выигрывают  турнир?    
-  Нет,  я  не  думал  об  этом.    
-  Сейчас  вы  больше  беспокоитесь  за  результат  на  Кубке  мира,  ведь  тот  турнир  
будет  важнее?    
-  Думаете,  что  я  сейчас  сразу  после  игры  с  американцами  начал  беспокоиться?  
Я  немного  отдохну.    
-  Как  оцените  итоги  чемпионата  мира  в  целом?    
-  Осадок  остался.  Мы  рассчитывали  на  большее.  Хорошо,  что  медали  в  итоге  
завоевали.    
-  Насколько  серьезным  было  давление  на  вас  по  ходу  турнира?    
-  Его  нужно  было  выдержать,  мы  старались.  Первая  игра  с  чехами  не  удалась.  
Если  бы  сейчас   с   ними  встретились,   то  думаю,   что  победили.  Вчера  вы  сами  
видели,   у   нас   были  шансы   забить.   Я   не  могу   сказать,   что   нам   с  финнами   не  
повезло.  Просто  не  удалось  забить.    
-  У  вас  есть  понимание  того,  почему  Овечкин  не  показал  своей  лучшей  игры?    
-   Мы   всегда   ждем   от   него,   что   он   будет   забивать.   Только   не   всегда   это  
получается.   Овечкин   делал   свою   работу,   втыкался   в   соперников.   Отдал   все,  
что  у  него  было.    
-  Почему  даже  сегодня  он  не  бросал,  а  отдавал  на  Кузнецова?    



  

-  Счет  был  такой,  хотел  сыграть  красиво.    
-  Вы  как  тренер  чему-то  новому  научились  на  турнире?    
-  Я  первый  год  тренирую  что  ли?    
-  То  есть,  уже  ничему  не  учитесь?    
-  Учусь,  конечно,  чему-то.    
-  Сегодня  в  одном  из  эпизодов  Мозякин  чуть  в  вас  не  попал.    
-  Отдавал  зрячий  пас  (  смеется  ).    
-  Кого  не  хватило  на  турнире?    
-  Правых  нападающих.    
-  В   этой   связи   такой  вопрос,   травма  Радулова  все-таки  была  несовместима   с  
участием  в  чемпионате?    
-  Да.    
-   Отсутствие   в   составе   правого   нападающего   в   лице   Наиля   Якупова   -   это  
потеря?    
-  Нет,  не  потеря.  Приобретение.    
-  Сейчас  можно   прокомментировать   слова   самого  Якупова,   заявившего,   что   у  
него  не  было  травмы,  и  Сергея  Зубова,  сказавшего,  что  он  не  отказывался  от  
работы  в  сборной?    
-  Я  буду  с  ними  в  дискуссию  вступать?  Спросите  у  нашего  врача  насчет  травмы  
Якупова.  Там  все  будет  ясно.  А  что  касается  Зубова,  то  с  ним  и  разговаривайте.  
Я  не  хочу  даже  все  это  обсуждать,  не  на  базаре  ведь.    
-  От  сочетания  Дацюк  -  Мозякин  ждали  большего?    
-  Они  сыграли  неплохо.    
-  У   вас  осталась  неделя  для  объявления   состава  на  Кубок  мира,   успеете  все  
проанализировать?    
-  Успею.    
-   Главная   задача   при   заключении   вами   контракта   со   сборной   России   была  
победа   на  Олимпиаде-2018.  Вы  просмотрели   за  Евротур   почти   70   человек   из  
КХЛ,  но  перед  чемпионатом  мира  снова  ждете  игроков  из  НХЛ.  А  ведь  может  
быть   так,   что   энхаэловцев   не   отпустят   в   Корею.  Не   кажется   ли   вам,   что   этот  
чемпионат  мира  потрачен  впустую?    
-  Мы  во  время  Евротура  привлекли  очень  много  игроков,  проверили  молодежь.  
Возьмите,   например,   Любимова.   Он   попал   на   чемпионат   мира   в   последний  
момент,   хорошо   проявив   себя   в   олимпийской   сборной.   Так   и   происходило   во  
времена  СССР.  На  чемпионате  мира  у  нас  была  самая  молодая  команда.    
-  Но  Овечкина  и  Кузнецова  ждали  до  последнего.    
-  Это  домашний  чемпионат  мира.    
-  Что  скажете  о  своей  будущей  клубной  работе?    
-  Я  ничего  по  этому  поводу  не  знаю.  Даже  пока  не  думаю.    

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/1002909/  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Sports.ru,  Москва,  22  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Алексей   Андронов:   Главная   ошибка   ФХР   в   том,   что   все   завязано   на  
сиюминутный  результат  (Советский  спорт,  Москва,  23  мая  2016)  
Спортивный   комментатор   Алексей   Андронов   высказался   о   выступлении  
сборной   России   на   чемпионате   мира   по   хоккею.   Также   он   поделился   своим  
мнением  о  том,  какой  вывод  нужно  сделать  из  этого  результата.    



  

"Самая  большая  ошибка  Федерации  хоккея  России,   на  мой  взгляд,   в   том,   что  
все   завязано   на   какой-то   сиюминутный   результат.   Нет   слова   "завтра",   есть  
слово   "сейчас",   есть   домашний   чемпионат   мира,   его   надо   выиграть,   на   это  
положено   все:   календарь   Континентальной   хоккейной   лиги,   выступление   на  
Евротуре,   месячные   сборы.   Результата   нет   -   что   теперь,   все   должно   сгореть  
дотла?   Наверно,   это   не   так.   Нужно   сделать   выводы,   попытаться   все-таки  
подумать  над  программой,  которая  будет  работать  на  протяжении  пяти-десяти,  
может  быть,  даже  и  пятнадцати  лет.    
По-другому   быть   не   может.   Результат   должен   прийти,   но   в   том   случае,   если  
будут  верно  расставлены  акценты.  Если  все  делается  для  того,  чтобы  выиграть  
один   конкретный   турнир,   это   просто   неправильная   ставка.   На   одном   турнире  
может   случиться   все   что   угодно.   Могут   быть   судейские   ошибки,   на   которые  
сетовали  вчера  после  матча  с  Финляндией.  Может  быть  невезение  -  при  счете  
1:0  Александр  Овечкин  вышел  один  на  один  с  финским  вратарем,  мог  забить,  
ему   где-то   не   повезло.   Но   движение   общей   хоккейной   индустрии,   сборной  
команды,  молодых  талантливых  игроков  вперед  не  должно  останавливаться  из-
за  того,  что  сборная  России  не  выполнила  турнирную  задачу.  Бог  с  ней,  с  этой  
турнирной   задачей",   -   цитирует   Андронова   официальный   сайт   телеканала  
"Дождь".    

http://www.sovsport.ru/news/text-item/905955  

К  заголовкам  сообщений  
Форвард  сборной  России  Вадим  Шипачев  стал  лучшим  бомбардиром  ЧМ  
по  хоккею  2016  года  (Р-Спорт,  Москва,  22  мая  2016)  
Нападающий   сборной   России   Вадим   Шипачев   стал   лучшим   бомбардиром  
чемпионата   мира   по   хоккею   2016   года,   который   проходил   в   Москве   и   Санкт-
Петербурге.  
Шипачев  в  10  матчах  на  турнире  забросил  6  шайб  и  сделал  12  результативных  
передач.   Второе   и   третье   места   также   заняли   хоккеисты   сборной   России  
Артемий   Панарин   и   Евгений   Дадонов,   набравшие   15   (6+9)   и   13   (6+7)   очков  
соответственно.  
Лучшим   снайпером   турнира   стал   швед   Густав   Нюквист,   забросивший   семь  
шайб   в   восьми   матчах.   Вторым   стал   финн   Патрик   Лайне,   который   также  
отличился   семь   раз,   но   провел   на   две   игры   больше.   Третье   место   c   шестью  
голами  в  девяти  встречах  занял  россиянин  Сергей  Мозякин.  

http://hockey2016.rsport.ru/hockey2016/20160522/925037972.html  
Похожие  сообщения  (4):  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  22  мая  2016  
•   Советский  спорт    ,  Москва,  22  мая  2016  

•   Russia  Today  (russian.rt.com),  Москва,  22  мая  2016  
•   Russia  Today  (russian.rt.com),  Москва,  22  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Александр   Медведев:   "Бронзу   выигрывают,   а   серебро   -   проигрывают.  
России  надо  брать  медали  ЧМ"  (Sports.ru,  Москва,  22  мая  2016)  
Первый  президент  КХЛ  Александр  Медведев   -  о  поражении  сборной  России  в  
полуфинале  домашнего  ЧМ  и  предстоящем  бронзовом  матче  с  США.    
  -  Все  как  в  Турине,  Сочи,  Москве...  Где  еще  было?  Хорошее  начало,  забитый  
гол,  а  потом  финны  берут  игру  под  свой  контроль.  И  мы  этому  ничего  не  можем  



  

противопоставить.  Хоккейные  боги   сверху   смотрят,   и  если   ты  не   забиваешь  в  
пустой   угол   в   большинстве,   то   забьют   тебе.   Это   -   азбука   хоккея.   И,   конечно,  
действовать   в   дальнейшем   так,   как   в   первые   10   минут,   не   хватило   пара.   В  
общем,   все   как   в   Сочи.   Надо   признать   -   финны   нас   переиграли.   Ничего   не  
скажешь.    
  -   Как   считаете,   сборной   не   хватало   кого-то   из   тех,   кто   в   итоге   не   сыграл   на  
чемпионате  мира  по  разным  причинам?    
  -  Рассуждать  о   том,   кого  не  взяли,   кто  не  смог,   кто   травмирован   -   последнее  
дело.  Считаю,  ребята  сделали  все,  что  могли.    
  -  Что  же  происходит  на  этому  турнире  с  Александром  Овечкиным?  Всего  один  
гол.    
  -   Трудно   представить   степень   разочарования   спортсмена,   который   в   течение  
всей   карьеры   не   может   пройти   дальше   второго   круга   в   розыгрыше   Кубка  
Стэнли.  Тем  более  в  этом  сезоне,   когда   "Вашингтон"  выиграл   "регулярку".  Но,  
как   известно,   победа   в   "гладком"   чемпионате,   статус   сильнейшего   клуба   по  
итогам  сезона  ничего  не  гарантирует.  И  это  правильно.  Поэтому  отмечаю  еще  
раз   -   что   мы   устраиваем   пляски   смерти   вокруг   чемпионата   России?   Лучшая  
команда   КГ   должна   быть   чемпионом   России.   Это   элементарная   вещь.   Зачем  
строить  искусственные  конфигурации?    
Самое  главное,  чтобы  наши  люди  смотрели  хоккей.  Какие  у  турнира  рейтинги?!  
Полные   трибуны!   Даже   в   Питере,   где   сборная   России   не   играла.   Да,   наша  
команда  проиграла.  Оказалась  слабей.  Но  что  поделать?    
  -  Бронзовые  медали  выиграем?    
  -  Кстати,  бронзу  выигрывают,  а  серебро  -  проигрывают.  Так  что  желаю  команде  
удачи.  Матч  за  третье  место  принципиален.  Медали  надо  выигрывать.    
  -  Говорят,  сборная  России  -  команда  одного  звена.    
  -  Не  согласен.  У  нас  все  звенья  хорошие.  Хорошая  команда.  Но  не  шмогла,  так  
не  шмогла.    

http://www.sports.ru/hockey/1040286016.html  

К  заголовкам  сообщений  
Фазель:   крупная   победа   над   США   -   лучшее   завершение   ЧМ   для  
российских  хоккеистов  (ТАСС,  Москва,  22  мая  2016)  
"Уверен,  все  в  России  остались  довольны",  -  заявил  президент  IIHF  
Крупная   победа   над   сборной   США   стала   для   российской   команды   лучшим  
завершением   домашнего   чемпионата   мира   по   хоккею.   Такое   мнение   в  
разговоре   с   корреспондентом   ТАСС   высказал   президент   Международной  
федерации  хоккея  (IIHF)  Рене  Фазель.  
В  воскресенье  сборная  России  в  матче  за  третье  место  обыграла  команду  США  
со  счетом  7:2.  
"Сборная   России   не   могла   придумать   лучшего   окончания   турнира.   Обыграть  
сборную  США,   забросив   семь  шайб,   и   завоевать  бронзовые  медали   -   уверен,  
все   в   России   остались   довольны.   Было   видно,   что   обе   сборные   устали.   Это  
была   десятая   игра   за   17   дней,   но   хоккеисты   справились   с   усталостью   и  
показали  зрелищный  хоккей",  -  сказал  Фазель.  

http://tass.ru/sport/3304474  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Sports.ru,  Москва,  22  мая  2016  

К  заголовкам  сообщений  



  

Фазель:   Россия   провела   ЧМ-2016   на   высочайшем   уровне   (Газета.Ru,  
Москва,  23  мая  2016)  
Президент   Международной   федерации   хоккея   (IIHF)   Рене   Фазель  
прокомментировал  итоги  чемпионата  мира  -  2016,  прошедшего  в  России.  
"Россия   провела   турнир   на   высочайшем   уровне.   IIHF   сделала   правильно,   что  
доверила  проведение  чемпионата  мира  вашей  стране.  
Мы   знали,   что  Россия   -   хоккейная   страна,   что   люди   здесь   любят   и   понимают  
игру,   нам  даже  не   пришлось   особо  давать   подсказки   или   выдвигать   какие-   то  
особенные   требования.   Организаторы   просто   делали   то,   что   было   нужно,   в  
Москве  и  Санкт-Петербурге  работали  очень  профессионально  и  великолепно",  -  
цитирует  Фазеля  ТАСС.  

http://www.gazeta.ru/sport/news/2016/05/23/n_8666783.shtml  

К  заголовкам  сообщений  
Россия  осталась  на  втором  месте  в  рейтинге  ИИХФ  (Sportbox.ru,  Москва,  
22  мая  2016)  
Сборная  России  сохранила  за  собой  второе  место  в  рейтинге  Международной  
хоккейной   федерации   (ИИХФ).   На   счету   российской   национальной   команды  
3380  очков.  
На  первом  месте  по-прежнему  идет  сборная  Канады  (3495).  На  третью  позицию  
поднялась  Финляндия  (3355).  
  Финляндия  -  Канада.  0:1.  Коннор  Макдэвид    
Чемпионами   мира-2016   стала   сборная   Канады,   обыгравшая   в   финале  
Финляндию   (2:0).  Сборная  России  в  матче  за   третье  место  победила  команду  
США  (7:2).    

http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/world_championship/spbnews_NI612555
_Rossija_ostalas_na_vtorom_meste_v_rejtinge_IIhF  

К  заголовкам  сообщений  
Суперфакт   об   очередном   грустном   рекорде   сборной   Олега   Знарка  
(Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  22  мая  2016)  
На   ЧМ-2016   сборная   России   проиграла   больше,   чем   на   всех   предыдущих  
московских  чемпионатах  мира.  
Очередной   печальный   рекорд   установила   сборная   России   под   руководством  
Олега   Знарка.   На   текущем   чемпионате   мира   она   проиграла   два   матча   -   это  
больше,  чем  за  все  предыдущие  мировые  первенства,  проходившие  в  Москве.  
Ранее   Знарок   стал   первым   тренером,   во   главе   с   которым   россияне   дважды  
стали   последними   в   Евротуре,   а   также   впервые   проиграли   на   домашнем  
мировом  первенстве  сборной  Чехии/Чехословакии.  
До   нынешнего   года  Москва   принимала  мировые   первенства   пять   раз:   в   1957,  
1973,  1979,  1986  и  2007  годах.  
Отечественная  сборная  в  течение  этих  чемпионатов  мира  провела  44  матча,  из  
которых  выиграла  41,  дважды  сыграла  вничью  и  однажды  уступила.  
На   турнире   этого   года   сборная   России   пока   провела   девять   матчей,   выиграв  
только  семь.    

http://www.sportfakt.ru/hockey/62520/  

К  заголовкам  сообщений  
  


